



GUADALUPE TADDEI. INE NO HA SIDO NOTIFICADO DE SUSPENSIÓN DE JUEZ SOBRE REFORMA JUDICIAL. **PÁG. 41**



INFORMA TADDEI

INE, A LA ESPERA DE LA ORDEN JUDICIAL PARA QUE PARE EL PROCESO

El Instituto Nacional Electoral (INE) aguarda la notificación de la suspensión otorgada por el juez de distrito en Colima, Francisco Javier García, con la que le ordena frenar la elección en el Poder Judicial, pues hasta la tarde de ayer no había llegado.

"No hemos sido notificados de la suspensión. En caso de que sea justificada, se hará el análisis jurídico para que el consejo tome una decisión", informó Guadalupe Taddei, presidenta del INE.

Reiteró que debe ser una decisión colegiada. "No sólo soy yo, son 11 consejeros que tendremos que asumir una postura".

El instituto ya dio inicio al año electoral el pasado lunes, con lo cual iniciaron los preparativos de la elección de jueces, magistrados y ministros. —*Diana Benítez*